

2438/2838 - DPF

THALER

Ein Yanmar Motor mit 38 PS und Stufe V mit Abgasnachbehandlung über DOC/DPF sorgt für starken Vortrieb.
Ganz ohne Zugabe von Harnstoff.

Mit dem 2-stufigen Antrieb wird die Kraft über Kardanwelle und automotiv Steuerung optimal an alle 4 Räder verteilt.

Weil wir wissen, worauf es ankommt, haben wir serienmäßig ein Inch-Pedal, eine verstellbare digitale Lenksäule und drei LED Arbeitsscheinwerfer verbaut.

Der 2838 unterscheidet sich vom 2438 durch seine Betriebsbremse, stärkere Achsen für noch höhere Schubkräfte und einem anderen Vorderwagen, welcher für eine noch höhere Überladehöhe sorgt.

A Yanmar engine with 38 HP and Stage V with exhaust gas aftertreatment via DOC/DPF provides powerful propulsion.
Exhaust air after-treatment only with filter without the addition of urea.

With the 2-stage drive, the power is optimally distributed to all 4 wheels via cardan shaft and automotive control.

Because we know what matters, we have fitted an inching pedal, an adjustable digital steering column and three LED work lights as standard.

The 2838 differs from the 2438 in that it has a service brake, stronger axles for even higher pushing forces and a different front end which ensures an even higher loading height.



Starke Motoren für starke Hoflader!

Wir bei Thaler halten nichts von Untermotorisierung der Hoflader. Daher erhalten Sie bei uns die Hoflader nur mit dem Motortypen, der auf die Maschinengröße abgestimmt ist. So passen Maschinengewicht, Motor und Leistung einfach immer zusammen.

Powerful engines for powerful loaders.

At Thaler, we do not believe in underpowering yard loaders. That's why we only supply yard loaders with the engine type that is matched to the machine size. This way, machine weight, engine and power always fit together.



Dieseltank im Vorderwagen
Diesel tank in the front end

Verschiedene Aufnahmen
möglich z.B Thaler, Euro, SMS
Different coupling systems possible
e.g. Thaler, Euro, SMS etc

Comer-Achsen in
allen Modellen
Comer axles for all models

2 Lenkzylinder
2 Steering cylinders

Einfacher Einstieg
Easy access

Einstellbare Lenksäule
bei allen Modellen
Adjustable steering column
for all models

Fops/Rops Dach für Ihren Schutz
Fops/Rops cage four your safety

große Beinfreiheit
Ample legroom

LED-Arbeitsscheinwerfer
serienmäßig
LED-working-lights standard

Yanmar Motor bei allen Typen verbaut
Yanmar Engines mounted in all models

GFK-Haube seitlich
zu öffnen
GRP-hood can be
opened sideways

Fahrerstand nach oben zu kippen
Driver-stand to tilt upwards

Planetenantrieb mit
verschleißfreier
Lamellenbremse im Ölbad
Planetary drive with wear-free
disc-brake in oil bath

